## **Diamantene Hochzeit**



Das seltene Fest der diamantenen Hochzeit feierten am 30. Dezember 2004 das Ehepaar Waltraud und Heinz Haak in der Pestalozzistraße 23. Aus ihrer 60-jährigen Ehe, geprägt durch Flucht und Kriegsverletzung, Höhen und Tiefen, gingen 2 Töchter hervor, 2 Enkel vervollständigen das Eheglück. Während der im Jahre 1919 geborene Jubilar in Böhl in einer Farben- und Lackfabrik nach dem Krieg Arbeit fand, verdiente seine Ehefrau nach der Erziehung ihrer Kinder die zusätzlichen "Brötchen" in der pharmazeutischen Abteilung bei Giulini. Von da an ging`s bergauf. Der großen Gratulantenschar schlossen sich denn auch Bürgermeister Ewald Ledig sowie der Erste Beigeordnete der Gemeinde Mutterstadt Konrad Heller an und gratulierten dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck, des Weiteren übermittelte Kreisbeigeordneter Robert Hofmann die Glückwünsche des Kreises und des Ministerpräsidenten auch in "flüssiger Form". Auf unserem Bild von links: Kreisbeigeordneter Robert Hoffmann, das Jubelpaar sowie Bürgermeister Ewald Ledig und Erster Beigeordneter Konrad Heller.

(Amtsblattbericht vom 06.01.2005) (Text und Bild: Deffner)